



Pièces	5 Pièces
Référence	6423
Prix	1 890 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

Construite sur un terrain de 1215m², orienté au sud, avec une surface habitable d'environ 180m² et une jolie piscine de 12m de longueur, la villa inaya offre 4 suites, un grand séjour avec cuisine équipée ouverte, le tout donnant sur une grande terrasse face à la piscine et au jardin. Construction neuve, frais d'enregistrement réduits, livraison aout 2024. Dans une ambiance chaleureuse et élégante, cette maison marie pierres régionales et matériaux nobles. Elle conserve son charme traditionnel tout en intégrant une touche contemporaine. Inspiré par la nature, elle offre du bois réconfortant, ...

Built on a 1215m² plot, facing south, with a living area of approximately 180m² and a lovely 12m-long pool. Villa inaya offers 4 suites, a large living room with an open equipped kitchen, all opening onto a large terrace facing the pool and garden. New construction, reduced registration fees, delivery in august 2024. In a warm and elegant atmosphere, this house combines regional stones and noble materials. It retains its traditional charm while incorporating a contemporary touch. Inspired by nature, it offers comforting wood, soothing tones, touches of vibrant green and yellow, and textures ...

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

